



## ECTA President

Michael Franz

E-Mail: [president@ecta.de](mailto:president@ecta.de)

### Difficult start

Dear dancers,

I wish you a happy and healthy new year 2022. The start of this year was again unusual. For some of you, dancing won't have started again yet. Be it because the premises are not yet available again. Be it because the dance business could not been resumed due to a lack of fellow dancers. Another reason, the most likely one, is that due to legal requirements, dancing has not been allowed yet.

The two umbrella organizations, EAASDC and ECTA, are also taking the situation very seriously. Therefore, with a heavy heart, we had to decide to cancel the Spring Jamboree jointly managed by EAASDC and ECTA. In a lengthy discussion with the KUNTRY KUZINS, we made this difficult decision together. We would like to take this opportunity to express our thanks to the KUNTRY KUZINS for their commitment so far. As usual, incurred expenses so far are borne equally by the umbrella organizations. So, the KUNTRY KUZINS will not have to bear any costs.

The student Jamboree, for which the ECTA is solely responsible, is not only, but also particularly dependent,

### Schwieriger Start

Liebe Tänzer,

ich wünsche Euch ein gesundes und frohes neues Jahr 2022. Der Start in dieses Jahr war erneut ungewöhnlich. Für einige von Euch wird das Tanzen noch nicht wieder gestartet haben. Sei es, weil die Räumlichkeiten noch nicht wieder zur Verfügung stehen. Sei es, weil der Tanzbetrieb auf Grund fehlender Mittänzer noch nicht wieder aufgenommen werden konnte. Ein weiterer Grund, der wahrscheinlichste, mag wohl der sein, dass durch gesetzliche Vorgaben das Tanzen noch nicht wieder aufgenommen werden durfte.

Auch die beiden Dachverbände, EAASDC und ECTA, nehmen die Situation mit großem Ernst wahr. Daher mussten wir uns schweren Herzens dazu entschließen, die gemeinsam von EAASDC und ECTA verantwortete Spring Jamboree abzusagen. In einer eingehenden Besprechung mit den KUNTRY KUZINS haben wir gemeinschaftlich diesen schweren Entschluss gefasst. Wir möchten auf diesem Weg den KUNTRY KUZINS unseren Dank für ihren bisherigen Einsatz ausdrücken. Wie üblich, werden bisher aufgetretene Kosten durch die Dachverbände gleichberechtigt getragen. So entstehen den KUNTRY KUZINS keine Kosten.

Auch die von der ECTA alleine zu verantwortende Student Jamboree ist nicht nur,

on the developing legal situation. This is why I can only ask you to follow the current publications on the homepages of EAASDC and ECTA.

I wish all of us that the situation generally eases. Resuming regular dance events would certainly cause two things. On the one hand, living together would become much more varied again for all of us. The exchange with others makes each of us look more relaxed into the future. As a second point, I see the potential revival of the events as a great dance asset. After all, dancing is what brought us together and what keeps us together. I am really looking forward to being able to meet each of you in person again, hopefully soon.

Yours, Michael  
ECTA President

*Michael*



aber doch besonders von der sich entwickelnden rechtlichen Lage abhängig. Daher kann ich Euch nur bitten, die Veröffentlichungen hierzu auf den Homepages der EAASDC und ECTA zu verfolgen.

Ich wünsche uns allen, dass sich die Situation allgemein entspannt. Eine Wiederaufnahme des regelmäßigen Tanzbetriebs würde sicherlich zweierlei bewirken. Zum einen würde das Zusammenleben für uns alle wieder deutlich abwechslungsreicher werden. Der Austausch mit anderen lässt einen jeden von uns wieder entspannter in die Zukunft sehen. Als zweiten Punkt sehe ich das potentielle Wiederaufleben der Events als großen tänzerischen Gewinn. Schließlich ist das Tanzen das, was uns zusammengebracht hat und uns zusammenhalten lässt. Ich freue mich schon sehr, einem jeden von Euch hoffentlich bald wieder persönlich begegnen zu können.

Euer Michael  
ECTA Präsident

*Michael*



Ihr kompetenter Partner für:  
Gestaltung, Satz, Druck  
Digitaldruck, Laserkopien  
Weiterverarbeitung, Versand,  
personalisierten Mailings,  
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:  
Ihre Geschäftsausstattung,  
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,  
Bücher, Hauszeitungen,  
Broschüren, Flyer, Blocks  
Trennsätze, Vereinszeitschriften

**Druckerei Offprint**

Planegger Str. 121  
81241 München

[www.offprint.de](http://www.offprint.de)  
[ruch@dopm.de](mailto:ruch@dopm.de)

Tel. 089 / 82 99 81 0  
Fax 089 / 82 99 81 20